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Messico. Zacatecas. Ex Procuratore Giustizia: urgente legalizzazione delle droghe
 di Diana Ponce

Tratto da El Sol de Zacatecas del 22-04-2007

Il deputato Aquiles Gonzales Navarro e' convinto dell'urgenza di legalizzare le droghe, considerata l'ondata di
violenza nel Paese, non piu' sostenibile, e del fatto che molte droghe legali (bevande) sono piu' pericolose di quelle
illegali (marjiuana). Da quando il tema e' divenuto oggetto di discussione nazionale, in seguito alla posizione
assunta dal deputato federale Javier Garza Gonzales, il legislatore locale, che la sostiene fin da quando era
Procuratore di Giustizia dello Stato di Zacatecas, ha ribadito di stare dalla stessa parte. Ha ricordato d'averla
proposta anni fa da un canale televisivo nazionale, cosa che gli procuro' qualche guaio; eppure i consiglieri
dell'azienda televisiva ritennero che avesse ragione, cosi' come alcuni personaggi della letteratura, per cui la
pressione contro di lui poi si affievoli'. Adesso e' ancora piu' convinto della necessita' di legalizzare le droghe
perche' l'ondata di violenza e' divenuta insostenibile.
Gonzales Navarro ha spiegato che, da Procuratore di Giustizia, aveva pianificato la depenalizzazione delle droghe
mediante un meccanismo di regolamentazione della vendita ai tossicodipendenti. Esso consentirebbe di creare dei
centri di terapia riabilatativa per chi e' clandestino, e quando non lo fosse piu' potrebbe acquistare la droga da
assumere. Un altro argomento a sostegno della sua tesi e' che la guerra alla droga come la sta affrontando il
Presidente della Repubblica, Felipe Calderon, provoca una situazione di violenza molto grave. Non e' con
l'esercito che si puo' sconfiggere il narcotraffico poiche' esso funziona come una guerriglia, con attacchi e ritiri a
sorpresa, mentre l'esercito non puo' funzionare con questo tipo di meccanismo; l'esercito si muove frontalmente,
l'avversario no. "Sento che una lotta di questa natura la si perde, e l'ideale sarebbe togliere valore alla droga, darle
il valore che corrisponde al mercato effettivo, con un meccanismo regolatore, non totalmente aperto". Ha
sottolineato che la depenalizzazione delle droghe dovebbre essere oggetto di accordi internazionali; in Europa e in
altri Paesi esistono sistemi di questo tipo senza che i consumi siano esplosi o che sia successo chissa' che. Un
ulteriore argomento a favore della legalizzazione e' che molte droghe legali in libera vendita sono piu' pericolose
delle droghe illegali. In altre parole, la marjiuana e' una droga innocua rispetto a molte tequile adulterate che
ciascuno puo' comprare a 30 pesos al litro; ci sono molte marche di tequila ad alto contenuto di metanolo; se si
studiasse la cosa con medici, psichiatri e psicologi, si scoprirebbe che certe droghe legali acquistate dai giovani in
un qualsiasi negozio sono piu' rischiose, per le conseguenze psicologiche e mentali, della cocaina o della
marjiuana. Quindi e' il sistema che non funziona. D'altro lato, c'e' il diffondersi di droghe sintetiche come l'ecstasy,
la pseudoefedrina e le metamfetamine, o anche dei cubetti di ghiaccio con l'etere, che sono deleteri per la mente
dei giovani. Capita spesso che i giovani in discoteca chiedano una bibita fredda e immediatamente si sentono in
cima al mondo perche' il cubetto di ghiaccio contiene la droga -etere e pseudoefedrina- che e' una miscela
esplosiva.
Il deputato locale avverte che se non ci s'avvicina al tema con serieta', affrontandolo con soluzioni radicali, si
continuera' a contare i morti. "Si e' giunti a un tale grado di cinismo che si comunica attraverso i morti, e questi
sono divenuti mezzi di corrispondenza". Lamenta che il Paese stia toccando il fondo, per cui, prima o poi, il
Governo dovra' affrontare il tema della depenalizzazione delle droghe; non ce ne sono altre. O si finge come 
Vicente Fox o si agisce con durezza come Calderon, con tutte le conseguenze che si stanno vivendo, o
l'approccio e' quello della depenalizzazione. "O simuliamo o combattiamo con tutte le conseguenze, o
depenalizziamo", ha affermato.
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